

te su conocimiento del país catalán, en el que ha ejercido con PÚBLICO APLAUSO, importante cargo político y administrativo.

«Los artículos del señor Soldevilla serán un reflejo fiel de la verdad. Va sin perjuicios y sin ideas anticipadas. Relatará lo que vea y lo que oiga, y *El Imparcial* le publicará tal como lo reciba.»

Comprendemos que la prensa sea juzgada como lo es por la mayoría de las gentes, cuando los periódicos de mayor circulación e importancia disponen para las informaciones difíciles de talentos de todos reconocidos y escritores tan notables como el señor Soldevilla; comprendemos que los escritos de la prensa gocen de tanto prestigio, cuando están encargados periodistas como el señor Soldevilla de hacer las campañas útiles y brillantes (campañas útiles ya suponemos que las sabe hacer el ex-gobernador de esta provincia); y comprendemos que los juicios de la prensa sean acatados como infalibles e imparciales, cuando el periódico de más arraigo en España dice que el señor Soldevilla ha ejercido con PÚBLICO APLAUSO importante cargo político y administrativo, como lo es el de gobernador.

No dudamos que *El Imparcial* ha de ganar mucho prestigio en Cataluña mandando al señor Soldevilla para que estudie la cuestión económica que está sobre el tapete, materia esta en la que el señor Soldevilla raya á grande altura.

—La vecina de San Andrés Salou Lucía Cama, ha sido condenada á dos meses y un día de prisión como autora del hurto de cinco gallinas.

—El domingo próximo se verificará en Caldas de Malavella una fiesta como despedida de los bañistas.

Se bailarán sardanas y por la noche tendrá lugar un espléndido baile en un espléndido levantado *ad hoc*, corriendo el programa á cargo de la aplaudida orquesta «La Farnense», de Santa Coloma de Farnes.

—El día 24 del actual, á las diez de la mañana, se adquirirán en la factoría de substancias de esta plaza y en público concurso, harina de primera clase, leña, cebada, paja, aceite, petróleo, carbón y lebon; el día 28, á las once de la mañana, el concurso para la adquisición de los si-

guientes artículos con destino al Hospital militar: aceite mineral, aceite vegetal de segunda clase, arroz, carbón de cok, carbón vegetal, carne de vaca, garbanzos, leña, manteca, pastas para sopa, patatas y tocino.

—En el buzón de esta Principal de Correos aparecieron pegados uno de estos días algunos sellos catalanistas.

—Ha cesado en su destino don Florentino Granizo, vista auxiliar de la Aduana de Port-Bou.

—El vecino de Barcelona don Guillermo Gelabert ha solicitado la propiedad de diez y seis pertenencias de minas de cobre, sitas en término de San Martín de Carés y San Feliu de Buxalleu.

—Hemos tenido el gusto de visitar el salón de confección que la señorita Aurea Vidal ha abierto en la calle de las Bernardas de esta ciudad, en el cual el bello sexo encontrará un completo surtido de los modelos más elegantes.

—Nuestra primera autoridad civil ha convocado á la Diputación provincial para la celebración de las sesiones ordinarias del primer período del actual ejercicio económico, las que principiarán el día 2 de noviembre próximo, á las seis de la tarde.

—La *Gaceta* publica una Real orden del ministerio de Hacienda, en la que se dispone que se habilite la playa de Estarrit, provincia de Gerona, para el desembarque de la sal común que se conduzca bajo el régimen del cabotaje, con intervención de la Aduana de la Escala.

—Ayer se encontraba en esta ciudad el conocido republicano y abogado figuerense, don Pelayo Massanet.

Los tribunales han condenado, recientemente, al fabricante de un cold-cream que hacía pasar su especialidad por la verdadera GREMA SIMON.

1.—10.

MADRE É HIJO

El principal cuidado de una madre es la salud de su hijo; día y noche pasa prodigándole sus cuidados cuando tiene la salud mala. La primera condición para que esta abnegación maternal sea eficaz, es que ella misma esté á la altura de su tarea, eso es que goce de suficiente salud para que sus fuerzas puedan resistir este exceso



de trabajo. La señora Chantoussel de la Bouillie, Cotés-du-Nord, Francia, tenía un hijo de 7 años, débil, delgado, muy anémico y de tan pobre salud, que exigía cuidados continuos. La pobre madre no los escatimaba, pero sus fuerzas agotadas desde hace tiempo no la permitían acudir á todo, la siguiente carta cuya firma está legalizada por el alcalde de La

Bouillie, relata todas las alternativas de temor y de esperanza por las que ha pasado la señora Chantoussel quien, después de haber probado infinidad de remedios, no debe su salud y la de su hijo á otra cosa que á las Píldoras Pink, que usó.

«Les doy las más expresivas gracias, nos escribe, por sus Píldoras Pink, que nos han curado á mi hijo y á mí. Hace tiempo que sufría dolores de cabeza, como también en la espalda y piernas. El poco sueño que podía conciliar, estaba turbado por pesadillas, peores que el insomnio. Tenía zumbidos en el oído y vahidos, irregularidad en la menstruación. Decidí seguir el tratamiento de las Píldoras Pink y desde la primera caja sentí una gran mejoría. Cinco cajas han bastado para curarme completamente.

Para mayor dicha, logré curar al mismo tiempo á mi hijo de 7 años. Una debilidad extrema, una palidez y delgadez espantosas, me tenían en la mayor inquietud sobre su estado. Pocas cajas le han devuelto los colores y las fuerzas; está muy bien ahora y come con gran apetito; su salud es excelente y me apresuro á dar á Vdes. las gracias.» Madre é hijo tenían sin duda alguna la sangre empobrecida. Las Píldoras Pink en las dosis prescritas para las personas mayores y niños, pueden ser consideradas como el mejor regenerador de la sangre empobrecida. Les han devuelto las fuerzas enriqueciendo la sangre y producirán el mismo resultado en los casos de debilidad y de agotamiento en la mujer. Son eficaces y de resultados sorprendentes en los males causados por toda clase de excesos en los hombres.

Las Píldoras Pink preparadas por los Sres. Gablin et C.^o, farmacéuticos de primera clase, de París, se hallan de venta en las buenas farmacias al precio de pesetas 4 la caja ó á pesetas 21 las 6 cajas, y en casa de nuestro depositario don Frans Janssens, 139, Paseo de Gracia, Barcelona.

UNA PALABRA para el hogar doméstico español

Casi todas las enfermedades demacrantes de los niños se pueden curar devolviendo á sus órganos delicados el vigor y robustez perdidos. Esta es la opinión del mundo médico y también la experiencia de casi todos los que se ocupan de los fenómenos que se manifiestan durante el crecimiento del cuerpo. Presentamos aquí la carta de una experimentada Comadrona, la cual nos ofrece un ejemplo de la Escrófula.

Madame Lemaistre, Profesora en Partos, con Títulos de 1.^a clase de las Academias de Madrid y París, residente en esta Corte, Calle de Campomanes, núm. 7. Tiene el honor á la par que un deber de caridad hacer constar que cuantas madres y niños de temperamento escrófuloso y de contextura débil que han estado bajo mi cuidado y dirección y se les ha hecho tomar la Emulsión Scott han conseguido en la mayoría de los casos tratados su total curación y robustez y en todos una mejoría grande; con lo cual se demuestra las inmejorables condiciones de este medicamento para las enfermedades indicadas anteriormente.



Cecilia Lemaistre

Por tanto, me congratulo en poder recomendar á todos cuantos padecen anemia ó debilidad, el uso de la Emulsión Scott, cuyo sabor es grato y de fácil digestión, si quieren verse pronto sanos y robustos, pues así me lo han demostrado prácticamente los muchos casos que he tenido ocasión de tratar durante el ejercicio de mi profesión.

Madrid, 15 Enero 1898. CECILIA LEMAISTRE. Profesora en Partos, Campomanes, 7. Hoy día en España la palabra Emulsión está en boca de casi todas las familias, y puede añadirse que ningún otro remedio se emplea con la frecuencia que éste para aliviar muchos de los sufrimientos humanos.

Las comadronas encuentran un auxiliar indispensable en la Emulsión Scott, tanto para la madre como para la criatura. Esta preparación, de aceite puro de hígado de bacalao, hecha bajo la forma más grata al paladar, está combinada con hipofosfitos de cal y sosa y glicerina, ayuda la digestión, purifica y enriquece la sangre y da carnes y fuerza al enfermo. Para la Escrófula y Anemia, Tuberculosis, Raquitismo y toda forma de demacración, la Emulsión Scott es el verdadero remedio para devolver la salud. Basta probar la preparación verdadera para quedar convencido de su eficacia.

2—18.

Boletín religioso

SANTOS DE HOY

San Pedro de Aleántara, fraile

CUARENTA HORAS

Están en la iglesia de San Lucas

Se descubre á las 8 de la mañana y á las 4 y 8 cuartos de la tarde y se reserva á las 11 y media de la mañana y á las 6 y 3 cuartos de la noche.

CORTE DE MARIA

Hoy se hace la visita á Nuestra Señora de la Esperanza en la Catedral.

Imp. de LA LUCHA plaza del Grano 6, bajos.

bre á quien no asustan el tormento ni el cadalso. En cambio, si se le coge en medio de su banda, no podrá negar. Pero no es eso todo: Puede ser que sus gentes tengan orden de estar ocultos en las inmediaciones de la cantera y no aparecer hasta oír alguna señal de su jefe. Si éste no se presentara, los tunantes permanecerían ocultos en sus escondites y mis hombres no sabrían dónde cogerlos.

—Me parece bien pensado. Veamos lo que te propones hacer.

—Es muy sencillo, monseñor. Mi tropa dividida en dos pelotones, como ya es he dicho, estará emboscada y al alcance de mi voz. Yo me esconderé en el fondo de la cantera, en cierto rincón que conozco, porque me he ocultado en él muchas veces, y donde no podrá encontrarme el diablo, aunque fuera el diablo en la piel de La Junquera. A mi juicio, hé aquí lo que va á suceder. El supuesto Baroni conducirá al señor duque de Orleans hasta la boca de la cantera, le ayudará á bajar, y una vez en el fondo hará una señal á su gente. Yo también haré la mia, y os respondo que la banda del coronel encontrará con quién entretenerse.

—Bueno. ¿Pero si al verse descubierto este tunante asesina al Regente?

—Ese caso está previsto, monseñor.

—¿También? dijo Dubois dando un prodigioso salto en la silla. ¿Estás loco? ¡Muy fácil te parece, tunante, atentar contra la vida del Regente de Francia!

—Monseñor, he querido decir que yo recibiré el golpe, porque en el momento de dar la señal me arrojaré entre el señor duque y La Junquera, á quien sujetaré hasta el punto de que no pueda moverse.

Estas sencillas palabras conmovieron al insensible Dubois, por el heroísmo sin afectación y la adhesión sin límites que revelaban.

A la misma hora en que el caballero y La Junquera adoptaban sus últimas disposiciones para robar al Regente, Dubois transmitía á Larfaille sus instrucciones supremas para conjurar los criminales proyectos de los enemigos de su amo y señor.

El exento, acompañado por el señor Vernier, llegaba al Palacio real en el mismo instante en que Terme encontraba al coronel delante de la casa de La Perelle. El ministro esperaba impaciente y le recibió en la antecámara.

Y bien, le dijo en cuanto le percibió, soy más listo que tú, puesto que ya están en mi poder esos tunantes á quienes tanto perseguías en vano.

—Monseñor, dijo modestamente Larfaille, ya sé que sin vuestro apoyo nada puedo conseguir.

—Sí, sí, murmuró Dubois; cuando yo me mezclo en los asuntos de la policía consigo mejores resultados que el pedante de Argenson. Para ello no necesito revolver el mundo y poner en campaña á toda la policía, puesto que sin salir de mi gabinete he descubierto á los conspiradores.

—Con efecto, el Sr. Vernier me ha dicho que conocéis los proyectos que para esta noche tiene ese supuesto italiano.

—Mucho me ha costado, porque el señor Regente ha tenido á bien no decirme una palabra, y si no conquistó á Coche, su primer criado y persona de su mayor confianza, no hubiera sabido que estaba resuelto á ir esta noche á la llanura de Vanves para ver al diablo.

—¿Es decir que ese comandador se ha atrevido á volver esta mañana á casa del señor duque de Orleans?

—El tunante es muy osado.

—¿Y no hubiera sido conveniente, monseñor, hacerle detener cuando salía del Palacio real?

—Cuando lo supe estaba ya muy lejos, y quizá hubiera sido muy imprudente. Es preferible dejar que estén reunidos y sorprenderlos en flagrante delito.